



L'entrée prévue de « GRAND PRIX EDventure »

Une aventure inspirée du premier film d'animation avec Ed et Edda au cinéma  
**« GRAND PRIX EDventure » : Nouvelle attraction familiale interactive en 3D à Europa-Park**

12 mars 2025

Juste à temps pour le début de la saison, le darkride interactif en 3D « GRAND PRIX EDventure » offre une expérience de jeu palpitante. À l'occasion du 50e anniversaire d'Europa-Park, les mascottes Ed & Edda obtiennent leur toute première attraction au sein du parc et embarquent les visiteurs au cœur de l'univers du nouveau film d'animation « SUPER GRAND PRIX ».

C'est au sein de la pyramide bleue iconique d'Europa-Park Historama, que le nouveau Gameplay-Theatre conçu par MACK Rides accueille les visiteurs (dès 3 ans et accompagné d'un adulte) avec une entrée

dédiée à l'univers palpitant des sports automobiles. À l'intérieur, ils peuvent prendre place dans l'une des 18 nacelles qui les transportent dans différentes scènes garantissant une immersion totale.

MACK One a réalisé l'attraction dans le quartier luxembourgeois d'Europa-Park en alliant de nombreux métiers et compétences. L'intégration multimédia de dernière génération, un parcours à la mise en scène attendrissante et des animations dynamiques plongent petits et grands dans l'univers du nouveau film d'animation avec Ed & Edda. Les 10 étapes du circuit les emmènent dans de grandes villes européennes et des scènes époustouflantes de « SUPER GRAND PRIX ». Les visiteurs rejoignent les rangs de l'écurie de course automobile des mascottes d'Europa-Park et doivent faire preuve d'agilité et d'esprit d'équipe dans le cadre du jeu. Leur mission est de collecter autant d'énergie et de points que possible en tirant sur des cibles lors du parcours d'environ 6 minutes.

Roland Mack, propriétaire d'Europa-Park déclare : « 'GRAND PRIX EDventure' illustre parfaitement l'évolution constante d'Europa-Park depuis 50 ans. Ce darkride interactif en 3D associe intégration multimédia de dernière génération et mise en scène attendrissante, témoignant de notre volonté de toujours continuer à innover. Il enrichit le cœur du parc et offre à nos visiteurs une expérience inoubliable avec Ed & Edda à l'occasion de cette année anniversaire. »

« SUPER GRAND PRIX » est le premier long-métrage d'animation de 90 minutes mettant en scène les mascottes emblématiques Ed & Edda. En France, le

film sortira au cinéma le 8 octobre 2025. Il est produit par Michael Mack, associé-gérant d'Europa-Park et fondateur de la société de divertissement MACK Magic.

Michael Mack ajoute : « Avec 'GRAND PRIX EDventure', nous faisons entrer l'univers du film « SUPER GRAND PRIX » à Europa-Park, créant ainsi une expérience de marque unique et immersive. La combinaison d'une attraction interactive, d'un film et de nombreux autres produits reflète le formidable potentiel de nos histoires en unissant les domaines d'expertise de l'ensemble du groupe MACK pour créer un concept de divertissement innovant. »

## Données & chiffres

- Constructeur : MACK Rides
- Type : Gameplay-Theatre
- Ouverture : 2025
- Durée du parcours : environ 6 minutes
- Capacité totale : environ 1100 personnes par heure
- Âge minimum seul : 8 ans
- Âge minimum accompagné d'un adulte : 3 ans
- Taille minimum seul : 130 cm
- Taille minimum accompagné d'un adulte : 90 cm



L'entrée prévue de « GRAND PRIX EDventure »



Nouvelle attraction familiale interactive en 3D à Europa-Park